

24Jam

Patroli KRYD Polsek Kotabaru Sambangi Supermarket Ciptakan Kamtibmas Kondusif Pasca Pilkada

[KARAWANG - KARAWANG.24JAM.CO.ID](http://KARAWANG-KARAWANG.24JAM.CO.ID)

Dec 16, 2024 - 15:41



KOTABARU KARAWANG - Polsek Kotabaru Polres Karawang Polda Jawa Barat tingkatkan patroli Kegiatan Rutin Yang Ditingkatkan (KRYD) guna antisipasi

terjadinya tindak Kejahatan Curat, Curas dan Curanmor(C3). Senin (16/12/2024) siang di Wilayah hukum Polsek Kotabaru.

Kegiatan sekaligus cooling system pasca Pilkada serentak 2024 menyampaikan pesan Kamtibmas ciptakan situasi aman dan kondusif.

Kapolres Karawang Akbp Edwar Zulkarnain, S.I.K., S.H., M.H., melalui Kapolsek Kotabaru Iptu Suherlan, S.H., mengatakan patroli KRYD ini sebagai upaya Polsek Kotabaru mengantisipasi tindak kejahatan. Ucap Kapolsek.

Kegiatan patroli personil Polsek Kotabaru dilakukan dengan preventif.

Kegiatan patroli ini guna mencegah terjadinya kejahatan Curat, Curas, Curanmor di wilayah hukum Polsek Kotabaru.

Pelaksanaan patroli dilaksanakan dengan menyasar beberapa titik lokasi yang rawan terjadi tindak kejahatan, lokasi rawan yaitu seperti tempat keramaian Supermarket, Alfamart, Brilink dan Obyek Vital lainnya yang ada di Kecamatan Kotabaru.

Kemudian menyisir daerah daerah rawan yang yang dianggap rawan terjadinya tindak kejadian di wilayah Kecamatan Kotabaru.

Dalam hal patroli personil menghimbau dan mengingatkan , security, karyawan Toko, petugas parkir, serta warga untuk tetap waspada dan peduli terhadap keamanan sekitar guna cegah terjadinya tindak kejahatan C3.

"Kami menghimbau kepada masyarakat Kecamatan Kotabaru, khususnya pelaku usaha, security, karyawan, terutama dalam melayani pelanggan harus meningkatkan kewaspadaan. Apalagi terhadap barang atau kendaraannya, untuk lebih Berhati-hati dan memasang kunci ganda ada kendaraan sepeda motornya pada saat diparkiran," ujar Kapolsek.

Selain melakukan patroli KRYD personil Polsek Kotabaru juga melakukan Cooling system pasca Pilkada serentak. Cooling system ini dilakukan demi mewujudkan situasi Kamtibmas yang kondusif pasca terlaksananya Pilkada serentak pemilihan Gubernur dan Wakil Gubernur, Bupati dan Wakil Bupati Kabupaten Karawang tahun 2024.

"Dalam himbauan cooling system ini masyarakat dihimbau untuk ikut berperan aktif dalam menolak berita hoax. Ini demi mewujudkan situasi Kamtibmas yang aman, nyaman, kondusif di wilayah hukum Polsek Kotabaru pasca Pilkada serentak," pungkas Kapolsek.

#polsekkotabaru

#polreskarawang

#iptusuherlan

#akbpedwarzulkarnain